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□记者 程修建
本报讯 8月17日，全区路长制及区

级领导帮包市场工作部署会议在区档案馆
第一会议室召开。区委书记宋磊主持会议
并讲话。韩耀辉、侯宗伟、孔祥君、李厚

兴、付永、于义杰、田传洋、靳勇、王宁
等有关区级领导与区直有关部门单位主要
负责同志参加。

会上传达8月16日市创城工作会议精
神，宣读路长制工作方案和区级领导帮包

市场工作方案。区委副书记、区长韩耀辉
安排部署了相关工作。

宋磊在讲话中强调，当前全区全国文
明城市创建工作已经进入最关键时刻，有
关区级领导要进一步提高重视程度，严格

按照工作方案要求，坚决落实帮包责任，
坚持下沉一线、真包实干。要针对相关重
点工作进行再安排、再部署、再调度，真
正把压力传导下去，确保取得实时成果，
奋力夺取创建全国文明城市的最终胜利。

全区路长制及区级领导帮包市场
工作部署会议召开

□记者 魏建
本报讯 8月17日，台儿庄区委书记

彭照辉带领考察团来市中区考察。台儿庄
区委常委、宣传部部长孙作伟，台儿庄区
委常委、办公室主任张天峰，台儿庄区公
安分局政委颜伟参加。区委书记宋磊，区
委副书记、区长韩耀辉，区委常委、宣传
部部长田传洋，区委常委、办公室主任靳

勇，区公安分局政委刘成彬陪同。
考察团一行先后来到龙头市场、明华

园小区、区政府西游园、解放路沿线道路
提升改造等现场，详细了解有关项目情况。

作为全国文明城市主创区，市中区始
终把创建全国文明城市作为当前重要政治
任务，以创则必成的信心和破釜沉舟的决
心，在改善环境、规范秩序、宣传引导、

压实责任上持续发力。枣庄街、东盛路等
7条道路开工建设，君山路、振兴路等4条
道路提升改造快速推进；双山路、石碑巷
等9条背街小巷和9个老旧小区改造完成；
新建泉西游园、誉德游园、青檀立交游园
3 处公园绿地，新改建政府西游园、檀北
游园、南园立交园等15处口袋公园，群众
获得感、幸福感更加充实、更有保障。

考察团表示要将市中区在创建全国
文明城市工作方面的好经验和好做法带
回去、借鉴好、吸收好，切实把考察学
习成果转化为推动工作的强大动力。同
时，希望两地以此次考察活动为契机，
继续加强交流合作，共促两地经济社会
高质量发展。

台儿庄区考察团来我区考察

□记者 程修建
本报讯 8月16日，我区学习考察房

屋征收和城市更新座谈会在区委二楼常
委会议室召开。区委书记宋磊主持会议
并讲话。李厚兴、田传洋、靳勇、梁会
川参加。

会上，区委常委、宣传部部长田传洋
汇报了外出学习考察有关情况，有关街
道、部门单位汇报了学习考察体会，与会
领导进行了交流发言。

宋磊指出，房屋征收和城市更新工
作，对于提升城市品质、改善生活环境、

提高群众满意度具有重要的推动作用。各
级各有关部门要善于解放思想，树立有解
思维，在片区开发和规划设计上下功
夫，切实提升房屋征收和土地利用质
效。要善于做好群众工作，充分发挥基
层党组织作用，组织工作人员学习先进

理念和工作方法，为做好下步工作打下
坚实基础。要善于繁荣城市活力，借鉴
外地先进经验，优化产业布局，提振夜
间经济，做靓城市名片，真正使市中成
为近悦远来的宜居宜业之城。

我区学习考察房屋征收和城市更新
座谈会召开

□通讯员 王家田
本报讯 8月16日，我区与枣庄交运

投资集团有限公司交流合作座谈会在区档
案馆第一会议室召开。枣庄交运投资集团

有限公司党委书记、董事长王贺龙，党委
副书记、总经理阚刚等集团领导，区领导
宋磊、李厚兴、靳勇、梁会川出席。

区委书记宋磊对王贺龙一行的到来表

示热烈欢迎，他说，此前双方合作基础深
厚、进展顺利，希望继续本着互惠互利的
原则，在更大范围和更宽领域开展合作，
实现共赢发展。

会上，枣庄交运投资集团有限公司对
有关业务进行介绍，双方就合作事宜进行
了交流洽谈。

我区与枣庄交运投资集团有限公司
交流合作座谈会召开

□记者 程修建
本报讯 8月15日，我区纪念党的统

一战线政策提出100周年座谈会在区档案
馆第一会议室召开。区委书记宋磊主持会
议并讲话。梁栋、靳勇、周爱国、马维
纲、田静、宋青、张兵参加。

会上通报了2022年上半年全区经济社
会发展情况，各民主党派支部 （总支） 主

委、区工商联主席、无党派代表人士作了
发言。

宋磊在讲话中强调，要深刻认识统一
战线的重要法宝地位，以更高站位把牢
正确政治方向，推动统一战线行稳致
远。要毫不动摇坚持党的全面领导，进
一步强化对党外人士的思想政治引领，
坚决做到区委有号召、有要求，统一战

线有响应、有行动。要充分发挥统一战
线的独特优势，以更大力度履职尽责担
当作为，凝聚高质量发展的强大合力。
要在助推经济建设上出实招，在维护社
会稳定上用实策，在致力民生改善上下
实功，以实际行动、实绩实效服务经济
发展、践行社会责任。要全面加强自身
建设，以更实举措增强本领提升能力，

积极适应新时代统一战线发展的新要
求。要突出抓好政党协商，着力打造工
作品牌，真正做到党的中心工作推进到
哪里，统一战线就跟进到哪里，智慧和
力量就汇聚到哪里，努力为开创新时代
社会主义现代化强区建设新局面书写统
战新篇章。

我区纪念党的统一战线政策提出
100周年座谈会召开

□记者 王乐平
本报讯 8月16日下午，区委书记宋

磊现场督导检查全区市场创建全国文明城
市工作。区委常委、宣传部部长田传洋，
区委常委、办公室主任靳勇，副区长马维
纲参加。

宋磊一行先后深入到朝阳市场、立新
市场、香港街百货批发市场、果品批发市
场、老果品市场、新昌批发市场、建华市
场等地，现场查看市场硬件设施建设、环
境卫生管理、交易制度规范、公益广告宣
传等相关情况，对照创建标准指出存在问

题，并提出整改要求。
宋磊强调，市场是创建全国文明城市

的重中之重，要严格按照创城标准，注重
问题整治时限和实效，立足整洁有序，全
力补齐短板弱项。要坚决守牢疫情防控底
线，严格执行常态化疫情防控措施，扎实

做好疫情防控工作。要进一步提高商户消
防安全意识，做好消防设施设备管理工
作，确保市场安全运营。要建立常态化管
理工作机制，全面改善市场整体环境，让
百姓看到实实在在的变化，共享创建成果。

区领导现场督导检查全区市场创建
全国文明城市工作

□记者 魏建
本报讯 8月15日下午，市委副书记、宣传部部长孙起生来我

区督导峄城沙河水质整改提升工作。市委副秘书长、接待事务中心
主任张德伟，市城乡水务局局长张德忠，市生态环境局局长刘品参
加；区领导宋磊、靳勇、马维纲、梁会川陪同。

孙起生一行来到市中区汇泉污水处理厂现场查看，了解污水处
理厂运行情况。

孙起生强调，要加强污水处理厂管理维护，全力保障设备安全
稳定运转，确保达标排放。要加快推进雨污分流改造，扎实开展流
域环境综合整治，不断改善提升河流水质。

市领导来我区督导峄城
沙河水质整改提升工作

□记者 刘正航 魏建
本报讯 8月15日，区委书记宋磊调研城市规划建设工作。田

传洋、靳勇、李亚娟参加。
宋磊一行先后深入到温泉小镇、辅仁中学、鲁南水城等地现场

调研，并听取相关工作情况汇报。
调研中，宋磊要求，要做好温泉小镇规划提升工作，转变经营

理念，拓宽经营思路，既坚持走出去学习先进地区的经验做法，又
大力引进优秀项目和管理人才提高自身竞争力，不断盘活温泉小镇
资源资产。要尊重教育规律，本着为孩子提供最好的教育资源、为
国家培育人才的目标规范办学，大力支持民办学校建设，扎实推进
民办教育健康发展。要坚持将鲁南水城与东湖景观统筹谋划、一体
升级，高标准、高规格做好植被绿化、灯光亮化以及停车场等配套
基础设施建设，努力把鲁南水城打造成全区文化娱乐的新地标。

区领导调研城市规划
建设工作

□记者 王乐平
本报讯 8月16日，区委书记宋磊到市工人文化宫和市体育馆

调研。市总工会副主席徐婷参加在市工人文化宫的调研，市体育局
党组书记高志勇参加在市体育馆的调研。区委常委、办公室主任靳
勇，区人大常委会副主任、区总工会主席孙永海参加。

宋磊对市工人文化宫和市体育馆多年来为广大职工和市民群众
提供休闲运动等公共文化服务表示感谢。他希望市工人文化宫和市
体育馆在创建全国文明城市工作中能够全力支持市中，配合做好场
馆内公共环境、停车秩序、公益广告投放等工作。

区领导到市工人文化宫
和市体育馆调研

□记者 王乐平 通讯员 薛开元
本报讯 8月14日下午，区委书记宋磊现场督导《问政山东》

反映问题整改情况，并督导检查全区全国文明城市创建工作。
宋磊首先来到青檀社区华山小区改造现场，实地查看小区管网

道路等基础设施改造情况，并进行现场办公。他强调，要牢固树立
以人民为中心的理念，进一步加强与小区居民的沟通交流，更加注
重设计细节，充分考虑合理、实用、美观和便民利民的功能性，在
保证安全和质量的前提下，全力加快速度，确保按时完成改造工
程。

宋磊随后深入到怡华园社区、振兴社区、老车站社区、铁西社
区等地，实地查看环境卫生、车辆停放、文明标语等情况以及部分
老旧小区改造情况，针对发现的问题提出明确整改要求。

宋磊强调，相关部门要进一步增强责任感和紧迫感，立足干净
有序，增加有效投入，提高工作标准，加快问题整改，做到举一反
三，推动社区环境卫生、停车秩序等工作持续优化。要统筹推进全
国文明城市创建、老旧小区改造和社区精细化管理工作，健全完善
网格化管理机制，着力破解小区治理难题，实现工程改造和社区治
理双提升，不断提高人民群众的获得感、幸福感、安全感。

区领导现场督导《问政
山东》反映问题整改情
况并督导检查全区全国
文明城市创建工作

□记者 李森
本报讯 8月14日晚，区委书记宋磊到光明广场夜市现场调研

夜市经济发展情况。
调研中，宋磊详细询问夜市摊位数量、市场管理、环境卫生等

情况，听取光明广场夜市经济发展相关情况汇报，并对光明广场夜
市下步发展规划提出具体要求。

宋磊强调，夜市经济是城市发展的重要体现，在释放消费潜
力、丰富居民生活、提升城市活力等方面有着积极作用。各级各有
关部门要加强规划，明确夜市经营的范围、内容、时间等，督促摊
主按照摊位种类划片经营，确保不出现噪音扰民、乱扔垃圾等不文
明行为。监管部门要履行好监督管理职责，加强协调配合，切实做
好环境卫生、消防安全、社会治安、食品安全等相关工作。要利用
好夜市周边空间，规划更多停车位，积极引导市民文明消费，促进
夜市经济持续健康发展。

区领导现场调研光明
广场夜市经济发展情况


